# ¿Donde se han ido?

Un vistazo a los cambios de condes electores de la primera a la segunda versión de WJDR

Escrito por Alfred Nuñez Jr. Traducido por Igest

Con el lanzamiento de la segunda edición de WJDR, los aficionados de la primera edición se habrán dado cuenta que no solo se han producido cambios en los cargos de Elector, sino que además han cambiado los que ocupan dichos cargos. Este artículo muestra los cambios y proporciona algo de trasfondo acerca de qué ha ocurrido a lo largo de esos años de cambio. A continuación un resumen de los cambios que se han producido.

	WJDR v1 (Año 2512)	WJDR v2 (Año 2522)
Provincia	Gobernante	Conde elector
Averland	Gran Condesa Ludmilla von	Conde elector Marius Leitdorf
	Alptraum (Elector)	(muerto en 2520)
Hochland	Baronesa Hildegarde Tussen- Hochen	Conde elector Aldebrand Ludenhof
Middenheim	Graf Boris Todbringer (Elector)	
Middenland	Gran Duque Leopold von Bildhofen (Elector)	Conde elector Boris Todbringer
Asamblea	Anciano Hisme Stoutheart (Elector)	Anciano Hisme Stoutheart
Nordland	Barón Werner Nikse	Conde elector Theoderic Gausser
Nuln	Condesa Emmanuelle von Liebewitz (Elector)	
Ostermark	Canciller Maximilian Dachs	Conde elector Wolfram Hertwig
Ostland	Gran Príncipe Hals von Tasseninck (Elector)	Conde elector Valmir von Raukov
Reikland	Emperador Karl-Franz I (Elector)	Emperador Karl-Franz I
Stirland	Graf Alberich Haupt-Anderssen (Elector)	Conde elector Alberich Haupt- Anderssen
Sudenland	Gran Baronesa Etelka Toppenheimer (Elector)	
Talabecland	Gran Duque Gustav von Krieglitz (Elector)	Conde elector Helmut Feuerbach
Talabheim	Duquesa Elise Krieglitz- Untermensch (Elector)	
Wissenland	Conde Bruno Pfeifraucher	Conde elector Emmanuelle von Liebewitz

Electores sin Provincia			
Gran Teogonista Yorri XV	Gran Teogonista Esmer		
Archi-Lector Kaslain de Nuln	Archi-Lector Kaslain de Nuln		
Archi-Lector Aglim de Talabheim	Archi-Lector Aglim de Talabheim		
Ar-Ulric (No aparece ningún otro nombre en el libro de Middenheim)	Ar-Ulric Emil Valgeir		



# **AVERLAND**

La Gran Condesa Ludmilla von Alptraum tenía 77 años al principio de la campaña del Enemigo Interior. Vivió lo suficiente para enviar al Mariscal de Campo Marius Leitdorf para asistir a las asediadas fuerzas de Ostland en la batalla de Wolfembrugo en 2514. La vieja condesa murió poco tiempo después y fue sucedida por su hija mayor la baronesa Marlene. Desafortunadamente Marlene murió en la plaga que devasto la zona tras la guerra. La única superviviente de su linaje, Jelena, abdico en favor de su marido, Marius Leitdorf. El conde elector Leitdorf no gobernó durante mucho tiempo, ya que fue asesinado por un Jefe de Guerra Orco en una batalla cerca del paso del fuego negro en el año 2520. Su hijo mayor sucedería a Marius.

# **HOCHLAND**

Con los problemas creciendo entre Talabecland y Ostland, en 2514 la baronesa Hildegarde Tussen-Hochen se vio obligada a nombrar al Conde Aldebrand Ludenhof, comprometido con su hija Sophia, como Gran Mariscal de Hochland. Después de ese año, los problemas en Bersburg y su cada vez peor salud obligaron a la baronesa a abdicar en favor del Conde. El edicto de Volkshalle de 2515 elevó a Hochland a estado electoral.

# **MIDDENLAND**

El Gran Duque Leopold von Bildhofen fue uno de los primeros instigadores de iniciar la guerra en 2514. El edicto de Volkshalle de 2515 relegó a von Bildhofen de su estatus de Elector y la provincia fue nuevamente unida a Middenheim, bajo el gobierno del Graf Boris Todbringer.

# **NORDLAND**

Mientras que Nordland recupero sus provincias en el noreste (perdidas ante Ostland durante los Años Oscuros), el Barón Werner Nikse fue obligado por el Edicto de Volkshalle de 2515 a abandonar sus propiedades en Salzenmund y en las ciudades cercanas en orden a compensar a Ostland por instigar la guerra de 2514. Los electores elevaron a Nordland al estatus electoral y nombraron al conde Theoderic Gausser como su nuevo gobernante.

## **OSTERMARK**

El Canciller Maximillian Dachs fue asesinado durante la guerra de 2514. El Mariscal Wolfram Hertwig, quien dirigió el contingente de Ostermark con gran resolución en la batalla de Wolfemburgo, sería quien le sucediese. El edicto de Volkshalle de 2515 elevo a Ostermark al estatus electoral y Wolfram fue nombrado como su Elector.

# **OSTLAND**

El Gran Principe Hals von Tasseninck murió en batalla en el frente de Norland en el año 2514. El Gran Mariscal Valmir von Raukov fue ascendido a Gran Príncipe y Conde Elector de Ostland por el edicto de Volkshalle de 2515.

#### **SUDENLAND**

Sudenland solo ha permanecido separada de Wissenland y gobernada por la familia von Mecklenberg desde los tiempos de Magnus El Piadoso en reconocimiento por sus grandes servicios en la Gran Guerra contra el Caos en 2303. Johann von Mecklenburg abdico del gobierno de la provincia en el 2505 a favor de su sobrina, la Gran Baronesa Etelka Toppenheimer. Por causas completamente desconocidas, la gran baronesa declino su estatus de provincia Electoral en el año 2515 y la provincia volvió a ser acogida bajo el poder de

Wissenland. Los rumores dicen que el heredero de Toppenheimer y el hijo adoptado de un pariente lejano, el Baron Olaf Sektilebe tuvieron algo que ver en el extraño giro de los acontecimientos.

# **TALABECLAND**

Como sucede con el Elector de Middenland, el Gran Duque Gustav von Krieglitz fue encontrado culpable de instigar la guerra de 2514. El edicto de Volkshalle de 2515 relego a von Krieglitz de su estatus de Elector y el Conde Helmut Feuerbach, un noble de Talabeclandés que permaneció alejado de la guerra fue nombrado como su sucesor. El Conde elector Helmut acompañaría al Gran Teogonista Volkmar en su enfrentamiento contra el señor del caos Archaon a lo largo del río Lynsk en 2521. De alguna manera Feuerbach consiguió regresar de la batalla, la cual según el se llevó consigo la vida del Gran Teogonista. Algunos de los Electores en el Conclave De La Luz conversaron sobre la "suerte" de Feuerbachs al regresar sin ningún tipo de herida aparentemente.

#### **TALABHEIM**

Aunque no se encontró ninguna evidencia que probase su complicidad, existían grandes sospechas de que la Gran Duquesa Krieglitz-Untermensch proporciono préstamos a su sobrino, von Krieglitz. En lugar de someterse a la inquisición, la gran duquesa Elise abdico de su estatus como Electora, aunque fue capaz de asegurarse la continuidad del estatus de ciudad Fresitadt bajo su mandato.

# **WISSENLAND**

Las riquezas y el poder de Nuln pagaron gran parte de la reconstrucción del Imperio, rasgado por las continuas guerras. La gran condesa Emmanuelle von Liebewitz de Nuln ejerció su propia forma de justicia y se hizo con el poder de Wissenland de su errante vasallo, el Conde Bruno Pfeifraucher en 2514. Después se anexionaría la provincia de Sudenland y su importante comercio de lana. Incluso con todas estas maniobras, von Liebewitz fue capaz de mantener el gobierno sobre la Freistadt de Nuln.

# **GRAN TEOGONISTA**

Yorri XV fue asesinado durante la guerra de 2514. El Lector de Middenland fue elegido para convertirse en el Gran Teogonista, tomando el nombre de Volkmar en el conclave de Sigmar. En el 2520, la fuerza expedicionaria de Volkmar para intentar acabar con Archaon no consiguió regresar y los rumores de que el seños del caos había asesinado al Gran Teogonista se extendieron como la pólvora. Esmer es el primer Gran Teogonista elegido que no sigue la tradición de tomar un nombre enano tras su elección. Cuando la incursión del Caos se acerco a Middenheim en el año 2522, un Volkmar prisionero fue liberado de la horda del caos (en la cual se había convertido en un siniestro estandarte) para luchar contra la horda durante el asedio a Middenheim. El regreso de Volkmar ha causado una cierta inestabilidad dentro del culto de Sigmar por las consecuencias que puede tener.

# **AR-ULRIC**

Conocido por el único nombre de Ar-Ulric tal y como aparece en Middenheim: "La Ciudad del Caos" y en "El Poder Tras El Trono", el alto sacerdote fue asesinado durante la guerra de 2514. El Fræi-Ulrik de Nuln, Emil Valgeir, fue elegido para ser el nuevo Ar-Ulric.



